

Tolle Stimmung von der ersten Minute an

Kinderfasching der Willinger Feuerwehr im Gmoahof ein voller Erfolg

Bad Aibling/Willing – Eine Superstimmung herrschte beim Kinderfasching der Willinger Feuerwehr im Gmoahof. So machten die Floriansjünger die Veranstaltung zu einem Erlebnis für die kleinen Ballbesucher.

Eine bunte Vielfalt an Masken – von der Prinzessin bis zum Cowboy reichte das Repertoire der Verkleidungen – war auf der Tanzfläche zu erkennen. Sie war von der ersten Minute an bis zum Schluss der Veranstaltung dicht bevölkert. Für die passenden Rhythmen sorgten die DJs aus den Reihen der Jugendfeuerwehr. Bei den kleinen Besuchern sehr begehrt waren die Gemeinschaftsspiele, bei denen es viel Gaudi gab. Natürlich durften auch kleine Preise nicht fehlen, die die jeweiligen Sieger erhielten. „Es war insgesamt eine gelungene Sache. Mit rund 150 Besuchern war der Saal richtig voll“, zieht Michael Krimplstötter, der Vorsitzende der Feuerwehr, eine positive Bilanz. Ein Höhepunkt der Veranstaltung war der Auftritt der Kinderprinzengarde und des Kinderprinzenpaares des Oberlandler Trachtenvereins. Sie erhielten für ihre gelungenen Darbietungen viel Applaus, den sie sich redlich verdient hatten. Über lobende Worte der Eltern durfte sich die Feuerwehr als Veranstalter freuen – nicht nur wegen des gelungenen Programms und der guten Stimmung, sondern auch wegen der familienfreundlichen Preisgestaltung, die von ihr bewusst gewählt wurde. „Über diese Form der Anerkennung haben wir uns schon sehr gefreut“, sagt Krimplstötter.tt



Auch eine Polonaise durfte beim Kinderfasching im Gmoahof nicht fehlen.
FOTO HADERSBECK